



# 北佐原っ子



心豊かで、たくましく主体性のある児童の育成

香取市立北佐原小学校

学校だより11月号

令和3年11月25日

児童数63名

男子34名 女子29名

## 秋日和の中 楽しかった校外学習

11月は3つの校外学習が実施されました。いずれも好天に恵まれ、充実した体験をすることができました。感染も落ち着き、実施できて本当に良かったです。

実施後は、めあての達成について振り返るとともに絵や作文等で表現をしていく予定です。

### 〈子ども達の感想を聞いてみました〉

#### 1・2年生 11月2日(火) 成田ゆめ牧場

- しばすべりはスピードが出たのしかったです。ヤギのうんちひろいでたくさんあつめられたのでうれしかったです。(1年 ひろとさん)
- モルモットをさわるとふわふわしていて、とてもきもちよかったです。トラクターがカタカタうごくところがおもしろかったです。(1年 なおきさん)
- ゆめぼくじょうでアイスを食べました。ミルクあじでした。モルモットをさわったら、ふわふわでした。(2年 しんさん)
- ひさしぶりにしばすべりをやったのしかったです。うしのちちしぼりでは、ぎゅうにゅうがピュッと出てきてうれしかったです。(2年 つむぎさん)



入口の大きな牛さんの前で



やぎさん、かわいいね



しばすべりは楽しいね!

#### 3・4年生 11月4日(木) 千葉県立房総のむら

- わたしはせんべいやきをしました。しょうゆやさとうをつけて、のりでまきます。わたしはさとうをかけて食べました。おいしかったです。(3年 有恵さん)
- わたしはカレンダーを作りました。反対にはっていくので不安だったけれど、開けてみたらきれいにできていてうれしかったです。(3年 璃乃さん)
- 校外学習でカレンダー作り、ろうそく作り、せんべい焼きの体験をしました。カレンダー作りが一番楽しかったです。次は家族と行きたいです。(4年 陽向さん)
- 「房総のむら」へ行きました。私はチームで行動しながら、れきしクイズをとくのが楽しかったです。全問正かいることができました。(4年 藍さん)



昔の家には囲炉裏があったんだね



ドラマのロケにも使われる町並み



せんべい焼きの体験

## 5年生 11月19日(金) 銚子方面

- ぼくは初めて銚子に行きました。銚子の海はすごくきれいで、海岸で観察をするとたくさんの化石がありました。また行って化石を調べてみたいです。(5年 颯太さん)
- 私は犬吠埼で化石を見たことが楽しかったです。ミミズのようなものが岩についていて、それが昔の生き物の「フン」だと知っておどろきました。(5年 真央さん)



灯台の前で集合写真



海岸には化石がたくさん



化石のレプリカづくり

## 6年 結愛さん 優勝おめでとう! ~香取郡市陸上競技大会~

11月2日(火)千葉県立東総運動場を会場に香取郡市小学校陸上競技大会が開催されました。この大会に向けて、高学年の児童が練習を重ねてきました。どの児童も自分の記録を少しでも伸ばそうと一生懸命に練習していました。その中で、6年の田口結愛さんが女子走り幅跳びで384cmを跳び、見事優勝しました。おめでとうございます。他校の児童と競い合い、また他校の児童の良いところを学ぶことができた大会になりました。



大会を終えて、笑顔の選手たち

### 【結愛さんの感想】

- 私は走り幅跳びで優勝することができました。練習で学んだこと1つ1つを頭に入れて競技に取り組むことができました。(6年 結愛さん)

## ◆落語教室

11月17日(水)に文化庁の「文化芸術による子供育成総合事業」の一環として、「柳亭市弥さん」「入船亭遊京さん」のお二人の噺家さんを招いて落語教室を実施しました。

### 【児童の感想】

- 間の取り方、声や顔の向きを変えていて、話し方がとても上手だなと思いました、話の世界に引き込まれてとても楽しかったです。(4年 紗和さん)
- ぼくは落語の実技指導でステージに代表としてあがりました。手ぬぐいを使ってスイカ割をする演技をしました。きんちょうしたけれど上手にできました。(5年 伶和さん)
- せんすと手ぬぐいを使っていろいろな表現ができることが面白かったです。一人で何人もの人を演じていてすごいなと思いました。(6年 匠さん)



## PTAリサイクル活動



今年度はじめてのリサイクル活動を11月6日(土)に実施しました。コロナウイルス感染予防で子ども達の活動はありませんでしたが、天候にも恵まれ、たくさんの古紙等を回収することができました。収益金は130,548円でした。市の奨励金と併せて児童のために有効に活用させていただきます。ご協力ありがとうございました。

## ◆校内マラソン大会について

今年度は12月9日(木)【予備日10日(金)】に実施します。コロナ対策のため、餅つき会は実施しません。昨今の感染拡大のため、校地内での観覧は御遠慮していただくことになりました。なお、沿道での観覧については、密にならないように御配慮いただくとともに、マスクを着用し、大声での声援は控えてください。

(文責 松澤)